



Lors d'une fête d'anniversaire en avril 2023, un homme d'affaires de 36 ans, originaire de l'État d'Enugu et résidant actuellement à Lagos, a exprimé sa profonde reconnaissance à l'égard de sa femme, la couvrant d'éloges.

Le mari a commencé son éloge en disant que son intention n'avait jamais été d'en faire sa femme lorsqu'il l'avait choisie dans le village. Son intention première était de la placer comme assistante commerciale dans son entreprise.

Lorsqu'il l'a fait venir du village, son intention première était d'épouser une autre femme et de faire d'elle une vendeuse et une femme de ménage, mais elle a fait preuve d'un très bon caractère, ce qui l'a amenée à se marier.

Cependant, de nombreuses filles du village sont possédées spirituellement et, sur cette base, il est allé prier pour elle, mais tous les pasteurs et prophètes qu'il a visités lui ont dit qu'elle était faite pour être mariée. Ils l'ont encouragé à l'épouser plutôt qu'un autre ange inconnu.

Non satisfait, il s'est rendu chez le Dr Francis, dont la divination a été testée et approuvée par tous les habitants de la région, au numéro de téléphone 237, 670, 725, 618. Au moment où il a ouvert la bouche pour parler, le Dr Francis lui a déjà dit ce qui l'avait amené à sa maison spirituelle.

L'homme a dit quelque chose qui l'a le plus surpris. Il lui a demandé ce qu'il cherchait d'autre alors qu'il avait déjà une femme à la maison. Le Dr Francis lui a également dit d'oublier son intention d'épouser une autre personne, car la femme qui est avec lui est 100 % meilleure que celle qu'il veut épouser.

C'est ainsi qu'il a décidé d'arrêter de chercher et de consacrer ses forces et son énergie à Christina, sa meilleure moitié. Six mois plus tard, il est allé au village et a informé les parents de Christina de son intention de l'épouser, mais ils ne l'ont pas cru, parce qu'un homme qui a quitté le village ne vient pas épouser les filles du village.

Ses parents applaudissent donc la bonne intention, mais sont sceptiques quant à sa réalisation. Ils lui ont demandé de choisir la date et il leur a dit le 23 décembre. Plein d'espoir, il a tenu sa promesse et s'est marié avec sa charmante épouse.

Aujourd'hui, Dieu les a bénis en leur donnant de merveilleux enfants. Il a conseillé aux femmes qui auraient une telle opportunité d'être humbles et disciplinées. Dieu peut les bénir par n'importe quel moyen. L'idée que les femmes recherchent des choses matérielles leur fait prendre du retard dans le mariage, mais beaucoup d'entre elles continuent à commettre cette erreur.

Tous ceux que Dieu veut utiliser, il les a prédestinés. Il a donc conclu que sa femme était prédestinée à l'épouser et qu'il n'a jamais regretté la moindre minute de sa vie.

LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence.

Nous ne pourrions en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes.
